



## Les t-shirts de l'Association Sportive sont arrivés !!

publié le 18/02/2015

Les t-shirts de l'AS, collection printemps 2015 sont arrivés. C'est une version inédite avec un t-shirt coton blanc et un logo bleu "europe" qui a été choisie cette année par un petit comité d'élèves (merci à eux !!). Les élèves avaient la possibilité de le personnaliser avec leur prénom devant. On espère évidemment que la qualité sera au rendez-vous, sachant que ceux de la commande précédente avaient une sérigraphie avec une excellente tenue dans le temps. Ces t-shirts ont été vendus aux élèves à prix coutant. La prochaine commande sera probablement à l'automne 2015. Merci à nos top modèles qui ont bien voulu jouer le jeu des photos !!

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.